

image not found or type unknown



image not found or type unknown



Eine musikalische Institution begeistert weltweit!

Die Mürztaler

Das "Oberbayern" ist die unwürdigste Diskothek auf Mallorca und gleicht eher einem Bierzelt. Und genau in dieser legendären Party-Metropole sind die Mürztaler seit Jahren offizielle Hausband. Wenn die sympathischen Österreicher nicht an der Playa de Palma spielen, gewinnen sie die Herzen des Publikums in den Stimmungs-Hochburgen quer durch Europa. Die Vielseitigkeit dieser Liveband ist kaum zu überbieten. Deshalb ist die berühmte Steirische Showband ein Volltreffer für originelle Oktoberfeste, exklusive Après-Ski-Partys, grandiose Zeltfeste und tolle Faschingspartys!

Wenn die sieben Vollblutmusiker auf der Bühne durchstarten, fühlen sie sich richtig wohl, denn Musik ist und bleibt ihre Welt. Diese fantastischen Multiinstrumentalisten präsentieren ein fulminantes Stimmungsprogramm mit moderner Volksmusik, den stärksten Ballermann-Hits des Jahres, Après-Ski-Krachern, Deutschen Schlagerhits, goldenen Oldies, Dixieland, Oberkraimer-Klassikern, rockigen und poppigen Partyhits, Austro-Pop sowie mitreissender Blasmusik. Gerade heutzutage, wo musikalische Unterhaltung für viele Menschen ein wichtiger Ausgleich zum Alltagsstress ist, scheint der natürlich verständliche, unbekümmert krachende Stil dieser Happy-Power-Band genau der richtige Gegenpol zur Glitzerwelt von Castingshows und Internet-Chats zu sein.

Über 6'000 Live-Konzerte auf fünf Kontinenten, 16 Auftritte bei der populären Eurovisions-TV-Show „Musikantenstadl“ (u.a. live aus Südafrika, Florida, Australien oder der Karibik), 12 Traum-Kreuzfahrten mit Karl Moik, mehrere Musikantenstadl-Tourneen durch Deutschland, unvergessliche Konzerte in Dubai, Jamaika, Australien, Kanada und Amerika, Starband beim Oktoberfest in New Orleans, Engagements beim weltbekannten Münchner Oktoberfest oder bei den Frühlings- und Winterfesten in Stuttgart, 5-fache Teilnahme beim Grand-Prix der Volksmusik, 15 CD-Produktionen mit über 250 Fernseh-Sendungen weltweit sowie Begleitband zahlreicher Schlagerstars haben die unvergleichbare Karriere dieser sympathischen Österreicher geprägt.

Die Mürztaler sind trotz ihres Erfolges unkompliziert und ohne Starallüren geblieben - Musiker die das Showbusiness wirklich kennen
was das internationale Publikum wünscht und was für Veranstalter definitiv



Gage:
steuerfrei netto
inkl. Fahrt- und
Transportkosten
inkl. moderne
Ton- und
Lichttechnik
zus. Spesen:
Getränke,
Verpflegung und
Unterkunft
Spielzeit:
5 Std. (z.B.
22.00 - 03.00
Uhr)
Überstunden
gegen Aufpreis

möglich

